
第39期第18回理事会議事録

日 時：2017年12月18日（月）15時40分～18時25分

会 場：ちよだプラットフォームスクウェア

会議室501，502（東京都千代田区）

出席理事：岩崎俊樹，瀬上哲秀，石原幸司，榎本 剛，

佐藤 薫，塩谷雅人，高薮 出，仲江川敏之，

平松信昭，廣岡俊彦，藤部文昭，山田和孝，

余田成男，以上13名

Web会議システムを通じた出席理事：近藤 豊，

堀之内 武，以上２名

（理事現在数20名）

出席監事：鈴木 靖，以上１名

その他の出席者：横手，下道，志村（事務局），

長谷部文雄（北海道支部）

議 題

１．第39期第17回理事会議事録の確認

２．会員の新規加入等について

新入会６，退会12を全会一致で承認した．2017年

12月14日現在，会員数3,523名で個人会員は3,289

名．

３．小倉義光・正子基金の当面の運用に関する申し合

わせについて

小倉義光・正子基金の当面の運用について，「研

究の奨励，援助および研究業績の表彰」事業に使用

すること，対象とする事業を次年度の事業として提

案し理事会の承認を得ること，実績の概要を毎年小

倉先生に報告することとした申し合わせを，一部修

正のうえ，全会一致で承認した．

４．会費改定に向けた検討

学会運営改善検討部会の中間報告及び第３回支部

長会議の議論を受け，会費改定に向けた検討を行

い，一部修正のうえ，その方向性が承認された．

５．業務執行理事の報告

学会運営検討部会（副理事長）…本日実施した支部長

会に関する報告．

気象災害（副理事長）…５月の日本地球惑星科学連合

（JpGU）大会のユニオンセッションにおいて，

気象学会として航空機による台風観測についての

発表を検討していることが報告された．

庶務（庶務担当理事）…以下の報告があった．

１）転載許可

申請者：熊本大学理学部地球環境科学講座

一柳錦平准教授

転載元：天気，61巻６号，459，「集中豪雨事例の客

観的な抽出とその特性・特徴に関する統計解析」

第５図

転載先：培風館発行「新しい地球惑星科学」（仮），

第14章「気象災害」

２）後援名義等使用依頼受付

名称：環境放射能除染学会 第13回講演会

主催：一般社団法人 環境放射能除染学会

期日：2018年１月26日（金）10時00分～

16時30分

場所：東京国際フォーラム ガラス棟６階

会議室 G610

名義：後援

会計（会計担当理事）…以下の報告があった．

・2017年11月分の収支及び現預金検査報告．

・2017年度秋季大会開催経費の決算報告．

６．委員会からの報告

講演企画…以下の報告があった．

・2017年度秋季大会報告とアンケートの集計結果に

ついて．

・大会発表等の講演における撮影・録音の可否につ

いて，検討状況を報告．

天気…Vol.64No.12，Vol.65No.１（2017年12月，

2018年１月号）の掲載記事と，Vol.65No.２

（2018年２月号）の予定記事の報告．

気象集誌…以下の報告があった．

・2017年気象集誌論文賞の報告．

・査読進捗状況についての報告．

SOLA…以下の報告があった．

・査読進捗状況についての報告．

・Creative Commonsに移行することに合わせ，

2018年公開論文から著作権・ライセンス表記を修

正することが報告された．

松野賞…松野賞候補者推薦委員会委員の委嘱を進めて

いることが報告された．

学術…以下の報告があった．

・評議員会の意見に対し，学会としての提言の準備

を進めていることが報告された．

・データ利用部会で，今後の気象データ提供の方針

について検討していることが報告された．

〝天気"65．2．
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教育と普及…12月２日に実施した気象サイエンスカ

フェ及び12月14日に実施した気象教育懇談会の分

科会の開催報告．

電子情報…会員向けコンテンツのためのログイン機能

の構築及び機能拡充の検討を進めている．これら

の技術的検討や開発のための旅費補助について全

会一致で承認した．

人材育成・男女共同参画…保育支援ガイドラインの改

訂検討状況について報告．

７．理事長報告

大型研究計画マスタープランに関する報告．

平成30年１月22日

公益社団法人日本気象学会

理事長 岩崎 俊樹

監 事 鈴木 靖

2018年２月
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